

Queridas amigas y queridos amigos rotarios,

Llegamos al mes de junio... y, con él, mi última carta y cerramos un capítulo importante. Ha sido un año lleno de encuentros, de proyectos, de aprendizajes y, sobre todo, de servicio compartido.

Hoy quiero hablaros de algo que a menudo pasa más desapercibido, pero que refleja muy bien el espíritu de Rotary: las **agrupaciones rotarias de acción**.

Estas agrupaciones son redes internacionales de rotarios y rotarias que comparten una misma pasión o especialidad. Personas que colaboran entre sí, que se apoyan, que ofrecen su experiencia para ayudar a clubes y distritos a llevar a cabo proyectos de mayor impacto.

En nuestro distrito tenemos socias y socios implicados en dos de estas agrupaciones y promotores de otra que me gustaría destacar.

Por un lado, **ESRAG**, el grupo de acción por la sostenibilidad ambiental. Desde esta agrupación, se impulsan iniciativas para proteger el planeta, mitigar el cambio climático y promover prácticas respetuosas con el medio ambiente. Quienes participan lo hacen con convicción, y con la voluntad de dejar un mundo mejor a las generaciones futuras.

Y por otro lado, la **Rotary Action Group for Peace**, un grupo enfocado en la promoción de la paz. En tiempos de incertidumbre, de conflicto y de división, es más importante que nunca que Rotary siga apostando por el entendimiento, la mediación y la construcción de una cultura de paz. Desde esta agrupación, se ofrece formación, apoyo y conexión entre personas y proyectos comprometidos con esta causa tan esencial.

Desde hace pocas semanas y gracias también a la tenacidad de grupos y comités de empoderamiento de las niñas en los distritos de Iberia, Rotary ha creado un Grupo de Acción Rotaria de este tema. El liderazgo de personas como María Mercè Martorell o Rosa Martín, ha sido determinante para esto. No podemos estar más orgullosas de los rotarios y rotarias de nuestro distrito.

Ambas agrupaciones —como tantas otras que existen dentro de Rotary— nos recuerdan que **somos parte de algo grande**, de una red global de servicio, unida por valores y por acción. Cuando un club trabaja por el medio ambiente o por la paz, no está solo. Tiene detrás a miles de personas que comparten esa misma visión.

Os invito a conocer estas agrupaciones. A uniros. A aprender, compartir, y crecer con ellas. Porque Rotary también es esto: una oportunidad constante de conexión y de crecimiento.

Y para terminar, solo puedo deciros **gracias**. Gracias por vuestro compromiso, vuestra energía y vuestra generosidad durante todo este año. Ha sido un honor acompañaros como gobernadora.

Seguimos adelante, con corazón rotario, con mirada al mundo y haciendo llegar la magia de Rotary a todo el mundo.

Un fuerte abrazo a todas y todos.





